

sesion. El poz^o tiene ya la profundidad necesaria para convencerse de que es mina segura é infalible, y ademas está principiada una galeria. Cada arroba de mineral dá sesenta y siete por ciento de plomo, y una onza de plata, de modo que puede hacer la fortuna de una compañía; debiendo advertir que hay gastados en ella por cuenta de la compañía actual treinta mil doscientos reales, y está en disposicion de principiar á dar utilidades si se construyen desde luego los hornos y máquinas necesarias.

La mina se divide en ciento veinte acciones de cinco mil reales cada una, de las cuales hay ya tomadas veinte y ocho. Cualquiera persona nacional ó extranjera podrá interesarse por una sola accion ó las que tenga por conveniente: debiendo entregar la mitad en el acto al tesoro de la compañía y la otra mitad á los tres meses. Si estos fondos alcanzasen propoudrá el mismo profesor la explotacion de otra ú otras no menos ricas.

Las condiciones estarán de manifiesto en Madrid librería de don Juan Sanz, calle de Carretas y en la platería del señor Martínez. Este último podrá informar á los que deseen tomar parte en la sociedad sobre la riqueza del mineral, puesto que le ha ensayado. En las demas provincias estarán de manifiesto en las Redacciones de los Boletines oficiales. El profesor está seguro que enterados de ellas los capitalistas se apresuraran á suscribirse con empeño.

En Leon Imprenta de Paramio. En Valencia de D. Juan casa del mismo Paramio. En Astorga casa de D. Matias Arias Rodriguez. En Ponterrada casa de D. José Villar. En Bahía casa de D. Pedro Regalado vecino de Rio escaro. En Sahagun casa de D. Francisco Collantes.

NOTA. Los que deseen ver en esta la Escritura de Sociedad, de que hace mérito este anuncio: concurrirán á la Imprenta y Librería de este periódico.

Noticias del Reino.

PAMPLONA 12. Han sido graves los escios cometidos por los navarros en la última insurreccion ocurrida en Estella: el encono era principalmente contra los vocales de la junta y el obispo de Leon. Su casa fue una de las allanadas; y sus papeles y muebles arrojados por los balcones; y á no haberse escondido, hubiera perecido indudablemente. El pretendiente parece que quiso apaciguarlos desde el balcon; pero viendo que eran inútiles sus esfuerzos, se marchó secretamente. El alboroto duraba todavía ayer mañana, con indicios de tomar por incremento.

—Ayer tarde entró el capitán Igarreta con sus facciosos que componian la partida de Ladoon, natural de Lumbier, el cual con todos sus soldados ha caido prisionero.

BILBAO 12. El cabecilla Simoa Torres que se hallaba confinado en Güernica, ha ido á unirse á Muñagorri, Villareal y otros que se hallan en el mismo caso se cree que haran lo mismo. Un gefe faccioso, llamado Altamira, se ha pasado al conde de Luciana con 50 hombres. D. Carlos ha dado una proclama, en la que confiesa que sus expediciones han sufrido reveses, y que Espartero envaneido trata de invadir las provincias; que no le temia, y que para vencerle se podria el mismo al frente de sus soldados.

LOGROÑO 16. Los individuos de la junta navarra que estaban en Estella, se han escapado á Francia. D. Carlos, don Sebastian y toda su comitiva continuaban ayer en aquella ciudad con cuatro compañías del batallon su-llevado. Hubo que repartir á cada soldado cuatro pesetas para que se apaguaran, y entonces aseguraron al pretendiente que no lo abandonarían; pero que no querían junta ni ojalteros. Los que hoy tienen mas favor en la corte de don Carlos son Garcia, proclamado por los amotinados, el baron de los Valles y Zabala que acaba de llegar á Estella. Gomez, Elío y Zaratoga están presos en Agrico. Egala en Murrieta y Villareal en Guernica. Dicen que van á ser juzgados muy pronto en consejo de guerra. No se permite que en Estella permanezcan mucho tiempo los oficiales, por que empiezan á llamalos cobardes y ojalteros y los apalean. Se habla de una nueva expedicion, mandada por don Sebastian y Guergue, instigados de la necesidad de sacar de las provincias á los castellanos. Parece que para llevar adelante este plan han hecho ya un puente de barcas sobre el Arga frente á Velascoain.

(El Castellano.)

AVISO.

LOTERIAS NACIONALES.

De los billetes expendidos en esta Administracion para el sorteo del 11 de Mayo anterior, ninguno ha salido premiado; y hasta el 11 del presente mes hay billetes de venta para el sorteo que se celebrará en dicho dia á cuatro duros cada uno. Los números sorteados en la extraccion de 21 del próximo pasado son los siguientes:

37 7 28 89 86

ALBERTA IMPRENTA DE RAMON GONZALEZ.